

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Kesimpulan yang dapat diperoleh dari hasil penelitian dari perhitungan data kekuatan interaksi terhadap aksesibilitas di Kabupaten Dairi dari tahun 2007 - 2011 adalah sebagai berikut :

Kecamatan Sidikalang memiliki kekuatan interaksi yang paling tinggi dibandingkan dengan kecamatan-kecamatan yang terdapat di Kabupaten Dairi. Sedangkan aksesibilitas yang paling rendah adalah Kecamatan Silahisabungan. Hal ini disebabkan karena sarana dan prasarana transportasi dan ekonomi lebih memadai dibandingkan dengan kecamatan yang lain. selanjutnya Kecamatan Sidikalang juga memiliki sistem jaringan yang lebih banyak di kabupaten Dairi sehingga semakin mudah aksesibilitas. Kecamatan yang memiliki jarak lebih dekat dengan kecamatan di sekitarnya memiliki interaksi yang lebih kuat dibandingkan dengan kecamatan yang jaraknya jauh. Faktor kepadatan penduduk disuatu kecamatan juga mempengaruhi aksesibilitas, ketersediaan sarana dan prasarana juga mengalami perkembangan untuk memenuhi kebutuhan masyarakat, selanjutnya kondisi jalan di daerah tersebut juga mempengaruhi aksesibilitas dari setiap kecamatan . Kondisi jalan juga merupakan factor yang sangat mempengaruhi dalam aksesibilitas di setiap kecamatan di Kabupaten Dairi . Serta Kondisi angkutan juga sangat mempengaruhi aksesibilitas dari satu kecamatan dengan kecamatan yang lain.

B. Saran

Aksesibilitas sangat dipengaruhi oleh faktor-faktor berupa jarak, sarana dan prasarana, sistem jaringan, kondisi jalan dan angkutan umum. Untuk menunjang interaksi dari satu kecamatan dengan kecamatan yang lain di Kabupaten Dairi kekuatan interaksi antar lokasi harus kuat mengingat antara satu kecamatan dengan kecamatan yang lain saling memenuhi baik dalam aktifitas penduduk di bidang pertanian yang saling ketergantungan. Maka dalam mengatasi beberapa kecamatan yang aksesibilitasnya cukup rendah, dalam hal ini dibutuhkan sarana dan prasarana terutama disetiap kecamatan tersebar secara merata. Kondisi jalan yang harus diperbaiki agar mengefektifkan waktu tempuh dari satu kecamatan ke kecamatan yang lain. Selanjutnya ketersediaan angkutan umum yang memadai . Sehingga perkembangan dan kemudahan aksesibilitas di Kabupaten Dairi tidak hanya terfokus pada ibukota kabupaten saja yaitu Kecamatan Sidikalang.